

ENTRE NOSOTRAS



Regional canaria FIEIDE mujeres

Nº 14

Octubre-noviembre-diciembre 2017



Editorial

Apariencias

Hay un dicho que reza: «Las apariencias engañan...». En este tiempo navideño, en el cual parece que todo es más luminoso, que todos/todas tratan de acercar más su corazón al Niño de Belén, las más de las veces resultan ser «**apariencias**»... En la Biblia vemos reflejados muchos casos de «apariencias», veamos algunos:

JOSÉ ⇨ «Aconteció después de esto que la mujer de su amo puso sus ojos en José, y dijo: Duerme conmigo. **Y él no quiso** [...] Y ella lo asió por su ropa, diciendo: Duerme conmigo. Entonces él dejó su ropa en sus manos, y había huido fuera [...] Y ella puso junto a sí la ropa de José, hasta que vino su señor a su casa. Entonces le habló ella las mismas palabras, diciendo: El siervo hebreo que nos trajiste, vino a mí para deshonorarme» (Génesis 39: 7-8a, 12, 16-17)

Vemos en esta escena que las mañas de esta impía mujer hicieron pensar a su esposo que el joven José la había deshonrado... «apariencias».

ANA ⇨ «Pero Ana hablaba en su corazón, y solamente se movían sus labios, y su voz no se oía; y Elí la tuvo por ebria. Entonces le dijo Elí: ¿Hasta cuándo estarás ebria? Digiere tu vino. No, señor mío; yo soy una mujer atribulada de espíritu; no he bebido vino ni sidra, sino que he derramado mi alma delante de Jehová» (1º Samuel 1: 13-15b).

Elí, **todo un sacerdote** del Dios de los ejércitos, como fue llamado por Ana, se permitió el lujo de emitir juicio, sin haber escuchado palabra alguna de lo que Ana decía... «apariencias».

HERODES ⇨ «Entonces Herodes, llamando en secreto a los magos, indagó de ellos diligentemente el tiempo de la aparición de la estrella; y enviándolos a Belén, dijo: Id allá y averiguad con diligencia acerca del niño; y cuando lo halléis, hacédmelo saber, para que yo también vaya y le adore [...] Herodes entonces, cuando se vio burlado por los magos, se enojó mucho, y mandó matar a todos los niños menores de dos años que había en Belén y en todos sus alrededores...» (Mateo 2:7-8 y 16).

Su intención no era «adorar» al Niño, su mente y corazón no eran santos, puros y limpios... «apariencias».

EL JOVEN RICO ⇨ «Al salir él para seguir su camino, vino uno corriendo, e hincando la rodilla delante de él, le preguntó: Maestro bueno, ¿qué haré para heredar la vida eterna? [...] Él entonces, respondiendo, le dijo: Maestro, todo esto lo he guardo desde mi juventud. Entonces Jesús, mirándole, le amó, y le dijo: Una cosa te falta: anda, vende todo lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, sígueme, tomando tu cruz. Pero él afligido por esta palabra, se fue triste, porque tenía muchas posesiones» (Marcos 10:17, 20, 22).

De labios quería seguir a Jesús, de labios le reconocía como bueno, de labios cumplía la ley... «apariencias».

ANANIAS y SAFIRA ⇨ «Pero cierto hombre llamado Ananías, con Safira su mujer, vendió una heredad, y sustrajo del precio, sabiéndolo también su mujer; y trayendo sólo una parte, la puso a los pies de los apóstoles. Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo, y sustrajeses del precio de la heredad? Reteniéndola, ¿no se te quedaba ti? Y vendida, ¿no estaba en tu poder? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? No has mentido a los hombres, sino a Dios. Al oír Ananías estas palabras, cayó y expiró [...] ¿Por qué convinisteis en tentar al Espíritu del Señor? He aquí a la puerta los pies de los que han sepultado a tu marido, y ahora te sacarán a ti. Al instante ella cayó a los pies de él, y expiró...» (Hechos 5:1-5 a, 9-10).

Aún los propios creyentes queremos engañar a Dios, sin darnos cuenta de que: «Porque si dijeres: Ciertamente no lo supinos, ¿Acaso no lo entenderá el que pesa los corazones? El que mira por tu alma, él lo conocerá, y dará al hombre según sus obras» (Proverbios 24:12). «... todas las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta» (Hebreos 4:13 b).

CUIDEMOS NUESTRO ANDAR ÍNTIMO SIN APARIENCIAS
ÉL VE NUESTROS CORAZONES

Tere Rodríguez

Historia de los Himnos

Henry F. Lyte era un hombre entregado a Dios y disfrutaba de los himnos que hablaban sobre la fe. Era pastor de una iglesia de escasos recursos en una villa ubicada cerca del mar en Inglaterra. Su congregación estaba conformada en su mayoría por marineros y pescadores, y este himno describe el tiempo que Lyte pasó en esta humilde iglesia.

Debido a sus quebrantos de salud, ofició su último sermón el 4 septiembre de 1847. Durante el que sería el último sermón de su vida dijo: «Quiero inducir en ustedes el deseo de prepararse para la solemne hora que a todos nos ha de llegar, apreciando y dependiendo en la muerte de Cristo».

Poco tiempo antes había compuesto la melodía para este himno, y luego de finalizar el sermón, en la noche de ese día, escribió la letra que inmortalizaría esta hermosa alabanza. Lyte murió de tuberculosis unas pocas semanas después de haber compuesto este himno el 20 de noviembre 1847.

Señor Jesús, la luz del día se fue,
La noche cierra ya, conmigo sé
Sin otro amparo, Tú, por compasión,
Al desvalido das consolación.

Veloz se va la vida con su afán,
Su gloria, sus ensueños pasaran;
Mudanza y muerte miro en derredor,
Conmigo sé, bendito Salvador.

Siempre tu gracia yo he menester,
¿Quién otro al tentador podrá vencer?
¿Cuál otro amante guía encontrare?
En sombra o sol, Señor, conmigo sé.

Vea yo al fin en mi postrer visión
De luz la senda que me lleve a Sion,
Y alegre cantare al triunfar la fe:
"JESUS CONMIGO EN VIDA Y MUERTE FUE".
AMEN

Vemos a otro hermano en la fe que se entregó a la obra de nuestro SALVADOR. Su vida se describe en este himno como única dependencia de un DIOS ayudador que está a nuestro lado a lo largo de nuestra vida y tendiendo sus brazos cuando nos sentimos abrumados cuando la vida se nos hace dura. Un hombre que puso en la alabanza a DIOS toda su gratitud y su fe y su esperanza estaban en el único DIOS VERDADERO.

Esta alabanza nos describe cómo se entregó en buscar consuelo, fortaleza y esperanza en el único ayudador.

Unámonos en la alabanza a nuestro Salvador cantado y glorificando. A DIOS SEA TODA ALABANZA. AMEN

Candy Pérez
Iglesia de La Cuesta



La casa del alfarero

He estado pidiéndole al Señor la sabiduría para exponer acerca de la humildad, y lo primero que ha hecho es mostrarme las cosas que no le agradan de mí en los últimos 32 años de mi vida. He podido entender cómo a Dios le molesta el pecado por mínimo que éste sea; Dios ha puesto dolor en mi corazón por todo lo que Él pide y que no he hecho.

“Palabra de Jehová que vino a Jeremías, diciendo: Levántate y vete a casa del alfarero, y allí te haré oír mis palabras. Y descendí a casa del alfarero, y he aquí que él trabajaba sobre la rueda. Y la vasija de barro que él hacía se echó a perder en su mano; y volvió y la hizo otra vasija, según le pareció mejor hacerla. Entonces vino a mí palabra de Jehová, diciendo: ¿No podré yo hacer de vosotros como este alfarero, oh casa de Israel? dice Jehová. He aquí que como el barro en la mano del alfarero, así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel. En un instante hablaré contra pueblos y contra reinos, para arrancar, y derribar, y destruir. Pero si esos pueblos se convirtieren de su maldad contra la cual hablé, yo me arrepentiré del mal que había pensado hacerles, y en un instante hablaré de la gente y del reino, para edificar y para plantar. Pero si hiciere lo malo delante de mis ojos, no oyendo mi voz, me arrepentiré del bien que había determinado hacerle” (Jeremías 18:1-10).



Para empezar a discernir la *humildad* hay que ir a la CASA DEL ALFARERO. Pero no para admirar las obras que Él ha hecho. Somos tan dadas a mirar sólo la grandeza de los ministerios, a los grandes hombres de Dios, a los buenos programas de las iglesias; a buscar lo que me agrada, lo que me sirve, lo que me conviene... lo que me... Sin embargo, hay que ir a la casa del alfarero a OÍR SU VOZ: «De cierto, de cierto os digo: el que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida» (Juan 5:24 - RVR1960).

OÍR SU VOZ TRAE SALVACIÓN. «Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo? Todo aquel que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, os indicaré a quién es semejante. Semejante es al hombre que al edificar una casa, cavó y ahondó y puso el fundamento sobre la roca; y cuando vino una inundación, el río dio con ímpetu contra aquella casa, pero no la pudo mover, porque estaba fundada sobre la roca» (Lucas 6:46-48 - RVR1960)

OÍR SU VOZ TRAE SEGURIDAD Y BENDICIÓN . «Cuando fueres a la casa de Dios, guarda tu pie; y acércate más para oír que para ofrecer el sacrificio de los necios; porque no saben que hacen mal» (Eclesiastés 5:1 - RVR1960).

¿Queremos humildad? ¡Vayamos a la casa del alfarero!

¿Qué vio Jeremías en la casa del alfarero antes de oír su voz?

- Vio su trabajo!
- Vio que la obra que hacía se le echó a perder
- Se vio a sí mismo y encontró que no había llagado a ser lo que el alfarero quería.

¿QUÉ QUIERE EL ALFARERO? ¡El alfarero quiere salvar!
«Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido» (Lucas 19:10 - RVR1960).

EL ALFARERO QUIERE TRANSFORMARNOS PARA QUE LLEVEMOS FRUTO PARA SU GLORIA.

«Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores de hombres» (Mateo 4:19 - RVR1960).

EL ALFARERO QUIERE QUE VIVAMOS EN SANTIDAD APARTÁNDONOS PARA ÉL.

«Santificaos, pues, y sed santos, porque yo Jehová soy vuestro Dios» (Levítico 20:7). «Sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo» (1 Pedro 1:15-16).

Pero Jeremías vio que esa obra que el alfarero había hecho no se había formado como él quería. Dios quiere que al ir a su casa nos miremos. Somos la obra de Dios; pero nos hemos echado a perder. ¿Se había perdido todo? NO. ¿Estaba en las manos del alfarero? SI. Aún estamos en las manos de Dios, pero no haciendo lo que Dios quiere. ¿Qué hizo el alfarero?, ¿tiró la masa?, ¿desechó la vasija? NO. La rehizo con la misma masa, pero ahora como Él quería.

Jeremías tuvo que verlo, él tuvo que darse cuenta de lo que había pasado en su vida. Antes de entender qué es humildad, hay que darse cuenta que no estamos haciendo lo que Dios quiere. Allí en la casa del alfarero.

«Y la vasija de barro que él hacía se echó a perder en su mano; y volvió y la hizo otra vasija, según le pareció mejor hacerla. Entonces vino a mí palabra de Jehová, diciendo: ¿No podré yo hacer de vosotros como este alfarero, oh casa de Israel? dice Jehová. He aquí que como el barro en la mano del alfarero, así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel» (Jeremías 18:4-6).

¿Queremos ser humildes...? Tenemos que ir a la casa del alfarero... tenemos que darnos cuenta de nuestra condición...

¡ENTONCES OIREMOS SU VOZ!

- Es oír su voz que nos hará humildes.
- Es estar dispuestos a obedecerles que hará que entendamos la humildad.
- Es comprender que Dios tiene preciosas y grandísimas promesas que si recibimos nos bendecirán a un grado tal que nuestra relación con Dios nunca será igual que la simple relación unilateral que ahora estamos viviendo.

Nos hemos conformado en conocer a Dios igual a como conocemos a los actores de cine y televisión. Nos hemos conformado en conocer a Dios igual a como conocemos a los predicadores que nos visitan cada cierto tiempo. Le conocemos en la superficie. Realmente no sabemos nada más. No hemos convivido.

Dios quiere algo más con nosotros, Dios quiere ser nuestro padre, proveedor, sustentador, consolador, amigo fiel. Oigan las palabras del alfarero que le dijo a Jeremías en su casa:

«¿No podré yo hacer de vosotros como este alfarero, oh casa de Israel? dice Jehová. He aquí que como el barro en la mano del alfarero, así sois vosotros en mi mano, oh casa de Israel. En un instante hablaré contra pueblos y contra reinos, para arrancar, y derribar, y destruir. Pero si esos pueblos se convirtieren de su maldad contra la cual hablé, yo me arrepentiré del mal que había pensado hacerles, y en un instante hablaré de la gente y del reino, para edificar y para plantar» (Jeremías 18:6-9).

«El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia» (Juan 10:10).

Dios quiere bendecirnos, pero hay que ir a Él con la actitud que Él exige.

«Pero mi pueblo no oyó mi voz,
E Israel no me quiso a mí.
Los dejé, por tanto, a la dureza de su corazón;
Caminaron en sus propios consejos.
¡Oh, si me hubiera oído mi pueblo,
Si en mis caminos hubiera andado Israel!
En un momento habría yo derribado a sus enemigos,
Y vuelto mi mano contra sus adversarios.
Los que aborrecen a Jehová se le habrían sometido,
Y el tiempo de ellos sería para siempre.
Les sustentaría Dios con lo mejor del trigo,
Y con miel de la peña les saciaría» (Salmos 81:11-16).

Dios quiere bendecirnos, pero Él quiere ver en nosotros una disposición a obedecerle. Humildad es una dependencia tal, que nada hagamos sin la presencia de Dios guiando nuestras vidas. Humildad es un temor tal, que vivamos en santidad para agradarle a Él. Es un cambio de carácter a un grado tal, que el reflejo de un ángel se muestre en nuestros rostros. ¡Humildad es que vean a Cristo en nosotras! La humildad no es un acto, es una consecuencia. Es la consecuencia de:

1. Ir a la casa del alfarero
2. Mirar nuestra condición
3. Oír su voz
4. Estar dispuestos a hacer lo que Él manda.

Dios les bendiga

Naiby Esquivel Pérez

Iglesia Cristiana Evangélica "Peniel" (Arona - Tenerife)

El Señor nuestro Dios, el Señor uno es

«Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento» (Marcos 12:30).

Punto. Sin medias tintas y sin rodeos. Sin lugar a interpretaciones. ¿He de amarle sólo con mis sentimientos?, ¿sólo con mi carácter y voluntad?, ¿sólo con mi capacidad intelectual o sólo con mis actos?, ¿con un poco de cada uno?, ¿puedo dejarlo para más adelante? No. Todo significa *todo*, y eso es lo principal.

Cuántas veces he caído de rodillas al ver lo pobre, falto y fluctuante que es mi afecto por el Señor, al ver que hasta mis mejores oraciones y actos van teñidos de egoísmo, protagonismo o deseo de manipular la balanza y las circunstancias a mi favor, a mi manera. ¡Amplio sobremanera es su mandamiento! Altísimo. Imposible.

Mas, ¿qué dice nuestro Señor? Dios nos dice claramente que lo que es imposible para el hombre es posible para Dios, que el que inició la buena obra en nosotros la acabará y tenemos al Ayudador con nosotros hasta el fin. Promete darnos lo que nos pide, pues apartados de él nada podemos, y sabe bien que somos polvo, un pábilo que a veces apenas humea. Dice que él nos aviva, que nos recibe y está a nuestro favor; más aún, que desea mostrarnos la profundidad y amplitud de su amor hasta ser llenos de la plenitud de Dios. ¡Altísima promesa!

¿Qué nos retiene entonces? No es que no sepamos entregarnos, pues con devoción y celo nos dedicamos a nuestro esposo, hijos, ministerio, altruismo, profesión o política, esperando de ellos satisfacción. ¿Qué ocurre en nuestro corazón, que se resiste a darse al Único en quien podemos abandonarnos sin límites y sin temor? ¿Qué batalla toma lugar en nuestro

interior, que bien podemos idolatrarlo todo y a todos antes que fijar nuestra mirada y anhelo en nuestro Creador y Salvador?

Tal parece que el enemigo de nuestras almas y nuestro propio pecado batallan precisamente para que olvidemos dos cosas: Primero, que la vida eterna consiste de hecho en conocer a Dios y gozar de su presencia. Y segundo, que solamente el Señor puede darnos el corazón y el fruto que desea de nosotras pues es a la luz de su rostro que somos transformadas por el Espíritu. De forma que hagamos lo que hagamos: Alabar, servir, estudiar, meditar, hablar, callar, reír o llorar; o nos acerca más a Dios o está errando el blanco.

A veces lo que hacemos nos distrae como si nos conformáramos con contemplar una foto muy hermosa, pero que es sólo una imagen de la realidad, en vez de disfrutar a nuestro Dios vivo. Las cosas buenas pueden ser distracciones, hojarasca. Pero bendito sea el Señor que está a nuestro favor y desea mostrarnos la profundidad y amplitud de su amor. Que nos pide lo que sólo en Él podemos encontrar y nos ha dado acceso permanente a Su misma presencia, donde su mandamiento es posible y donde ser nuevas criaturas es lo natural por su pura gracia.

Entonces lo que hacemos armoniza y no retiene, y lo que hablamos edifica, y aun cuando caemos, confiadas perseveramos. Porque ¿qué nos puede separar de su amor y quién más puede hacernos fuertes, hermosas, o vivir confiadas si no es nuestro Dios que se deleita y nos canta?!

Avive pues Dios su amor y anhelo por Él y haga en nosotras su buena obra. Haga por su gracia arder corazón, alma, mente y fuerzas enteros en pos de Él.

Luz M. Cárdenas García
Iglesia Cristiana Evangélica de Las Palmas

Tenemos un Dios sorprendente

¿A cuántas de nosotras nos gustan las sorpresas? El diccionario define «sorpresa» como una alteración emocional causada por algo imprevisto e inesperado. ¿Y saben qué? ¡A nuestro Dios también le gustan las sorpresas!

En la Biblia se recogen muchas sorpresas por parte de Dios, a continuación vamos a recordar sólo siete, pero les animo a seguir investigando a lo largo de la Biblia a encontrar muchas más.

Génesis 2:18-23. ¡Sorpresa! Dios tenía la ayuda ideal para Adán: una mujer. En el versículo 23 Adán se expresa de esta manera: «¡Al fin!» (NTV). Cuántas veces no habremos esperado nosotras que pase algo concreto en nuestras vidas, pero Dios siempre sabe qué es lo que necesitamos y cuándo. Él espera el momento perfecto para sorprendernos.

Génesis 22:1-2. ¡Sorpresa! Después de que Abraham hubiera esperado tanto para tener con Sara un hijo, cuando éste ya era un jovencito, ¿qué es lo que le dice Dios a Abraham? ¡Qué debía sacrificarlo! No puedo ni imaginar lo que habrá pasado por la cabeza de Abraham en todo el camino (unos 80-100 kilómetros), en los que su hijo le preguntaba que dónde estaba el cordero. Después de ser un hijo tan anhelado y al que tanto amaba, ¿ahora tenía que sacrificarlo? Abraham en esta ocasión confió plenamente en Dios, y desde que Dios lo llamó le respondió «¡Aquí estoy!» Ojalá que cada vez que Dios nos llame a nosotras estemos dispuestas y preparadas para responderle de esa misma manera: «¡Aquí estoy!»

Jonás 1:1-3. ¡Sorpresa! Dios le da una misión a Jonás, debía de ir a Nínive para proclamar allí la destrucción de la ciudad ya que se había vuelto una ciudad perversa. Y ¿qué hizo Jonás? No tuvo el suficiente valor para realizar lo que Dios le había

mandado e intento huir de él. ¡Cuántas veces nosotras no habremos hecho lo mismo!, huir de una manera ridícula de lo que Dios nos manda hacer. Es cierto que las sorpresas de Dios son inesperadas, pero de eso tratan las sorpresas. Debemos tener la plena confianza de que Dios nunca nos abandonará en la misión, y que sus propósitos en nuestra vida siempre son de lo mejorcito.

Juan 11:1-15; 43-45. Le llevan el recado a Jesús de que su buen amigo Lázaro estaba muy enfermo. Y ¿saben qué? ¡Sorpresa! Jesús decide quedarse dos días más, y afirma que se alegra de no haber estado allí. Dios tenía un propósito, ahora sus discípulos y todos los allí presentes iban a creer de verdad, tenía en sus planes resucitar a su amigo Lázaro. En nuestras vidas Dios también nos da sorpresas que al principio puede que no entendamos, pero sus propósitos siempre serán para nuestro bien.

Lucas 9: 13-17. ¡Sorpresa! Tenemos unas cinco mil personas en un lugar alejado de la ciudad, las cuales tienen hambre y sólo cinco panes y dos peces para tanta multitud, y tras partírlas y repartírlas... ¡se llenan 12 canastas con las sobras! ¡Guauuuu! ¡Qué Dios tan sorprendente tenemos que siempre nos provee con todo lo necesario! Y en esta ocasión ¡se colmaron 12 canastas con lo que quedó!

Lucas 1: 11-20. ¡Sorpresa! Se le aparece un ángel a Zacarías y le anuncia que Dios ha oído su oración y que su mujer quedará embarazada. ¿Qué hace Zacarías? Duda de las palabras del ángel, por lo tanto desconfía de la sorpresa que Dios le tenía preparada, y esto tuvo una consecuencia: se quedó mudo. Nuestra desconfianza en Dios también puede tener consecuencias, por lo que debemos estar firmes y tener plena confianza en él para recibir las sorpresas que nos tiene preparadas para nosotras.

Lucas 1: 28-35 y 38. ¡Sorpresa! Un ángel se le aparece a María y le comunica que quedará embarazada y dará a luz al Hijo de Dios. Una joven de familia humilde, comprometida con su novio, virgen... ¿Qué pensaría la gente? En aquella época quedar embarazada sin estar casada podía tener graves consecuencias, como morir apedreada. Pero ¿saben qué? María si que era una mujer que estaba preparada para recibir la sorpresa de Dios, su respuesta fue de plena confianza en él: «Que se cumpla todo», dijo. Se somete a Dios de manera fiel con fe y obediencia.

Cuántas sorpresas, ¿verdad? Ya sabemos que tenemos un Dios verdaderamente sorprendente.

Debemos pararnos, recapacitar, y medir nuestra fe. Dios nos ama y tiene un propósito con cada una de nosotras. Él tiene muchas sorpresas preparadas que darnos a lo largo de nuestra vida ¿Estás tú preparada para recibir la tuya diciendo: «aquí estoy», como hizo Abraham, o esperando a que «se cumpla todo lo que él tiene preparado», como esperó María? ¿O intentarías escapar como lo hizo Jonás?

Milca Martín González
Iglesia de Granadilla (Tenerife)



Reflexión

En estos días donde se respira Navidad por todos los sitios, miremos donde miremos, no nos olvidemos que:

La manera más efectiva de vivir es recordar que la corona de la paz es la Salvación, es el Señor quien nos ha provisto de tan increíble amor y regalo. La firmeza en el Señor se adquiere diligentemente. No puedes pretender llevar una vida excelente cuando no estás ni siquiera leyendo su Palabra; no puedes vivir en gozo cuando no conoces la promesa del evangelio, la promesa del futuro y, sobre todo, el manual de la vida; el contentamiento se adquiere cuando entregas tu vida, tu corazón, tu alma, tu situación a la transformación del Espíritu Santo en tu vida.

Llegó el momento de dejar la queja, la angustia, el estrés; seamos ejemplo y no permitamos que las tribulaciones o los obstáculos de este mundo nos roben la paz.

16

Vivamos de tal manera que la gente nos pregunte qué es eso tan bueno que tenemos; presentémonos de manera que seamos agradables al mundo que sufre, a un mundo que llora, a un mundo que desesperadamente necesita de nuestro Salvador y sabes que en algunas ocasiones quizás seamos la única palabra amable que alguien pueda escuchar; quizás seamos el único reposo en el que algunos puedan descansar.

No más atropellos, no más insultos, nosotras debemos ser el cambio. EL Señor nos ha dotado de las herramientas necesarias para ser la diferencia en este mundo tan caído.

¿No has notado que cuando te cambias de peinado, o cuando te compras un vestido nuevo, las personas te preguntan: dónde lo compraste? ¿Qué te hiciste en el cabello? Recibiendo palabras de admiración: ¡Qué lindo te queda! Y empiezas a sentir alegría de que alguien haya notado lo que llevas o lo que has hecho ¿verdad?

Te invito a que ese nuevo vestido sea el vestido del gozo, de la paciencia, de la sabiduría. Que ese peinado luzca con una nueva sonrisa; vístete cada día con el regalo maravilloso de la salvación, es el más hermoso y más agradable regalo con el que te puedes presentar diariamente ante el mundo.

Tú eres la representante de Cristo ante aquél que sufre, ante aquél que tiembla, ante aquél que está muriendo. Tú eres el ejemplo del gozo en medio de la tribulación. Tú eres la mujer que debe ayudar a levantar las generaciones venideras con tu obediencia, con tu ejemplo.

Así que, como lo describe Pablo en la epístola a los Filipenses, vive con gozo, lleva la corona de la firmeza y contigo el conocimiento de las enseñanzas de la Palabra de Dios; no te limites a vivir una realidad prestada, no te limites a admirar a Moisés, David, Pedro, Pablo y todo aquellos de los cuales aprendemos tanto. ¡Ve y vive como se nos ha animado a vivir!, con la bandera del evangelio y recojamos el fruto del Espíritu cada día. ¿Te animas?

17

Porque nada es imposible si es la voluntad de nuestro amado Padre. Él nos guía, Él nos protege. Él es nuestra esperanza. Él nos ha dado las herramientas para vivir.

Vive, vive ahora bajo el gozo de ser cristiana, recibe esa bendición como el más preciado regalo. No lo olvides nunca. Por nosotras mismas no lograremos nada, pero si somos capaces de poner toda nuestra vida en las manos de Cristo, Dios cambiara nuestro fracaso en nuevas oportunidades.

¡Gracias Dios por borrar mi pasado, por acompañarme cada día en mi presente y darme nuevas oportunidades, y por tener preparado mi futuro, gracias por la vida eterna!

Tere Castellano
(Iglesia de Jinámar / Gran Canaria)



GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE JINÁMAR

GRATITUD

* Agradecidas porque Dios nos está bendiciendo en nuestro Encuentro de Mujeres. Estamos creciendo en número, pero lo más importante: Creciendo en su Palabra y en la unidad. Se respira amor y respeto las unas por las otras, tal es así, que deseamos estar juntas y se ha creado el Taller de Dorcas, donde realizamos labores que expondremos a partir del domingo 10 de diciembre para poder ayudar con la recaudación a las reparaciones que se están llevando a cabo en el inmueble de nuestra iglesia. Cada martes nos reunimos desde las cuatro de la tarde hasta las seis (Taller Dorcas) y siempre hay una palabra y oración, pues está abierto también y oramos para que vengan personas de la obra social y vecinas. Después tenemos nuestro encuentro de mujeres y nos unimos al culto de oración, una tarde realmente bendecida, de gozo en gozo.

* Gratitud por el crecimiento de la Iglesia, por las familias que después de la campaña evangelística y campamentos del verano, niños y sus padres, están conociendo más de Jesús.

MOTIVOS DE ORACIÓN

* Pedimos oración por el equipo de trabajo de la iglesia; por los pastores Pablo Murphy y José González y sus familias, agradecidas por su trabajo y la disposición que siempre tienen.

* Por los jóvenes de la iglesia. Es una bendición ver tan precioso grupo y los grandes proyectos que tienen para este nuevo año (tienen programado un viaje misionero a Misión Posible (MP), y los campamentos, trabajan y hacen actividades para poder participar en ellos. Desde aquí animo a todas a invertir en ellos en oración y económicamente. Mejor verlos involucrados en los caminos del Señor, en la Luz admirable, que en la oscuridad de este mundo.

* «Te  Jinamar» consiste en que el último sábado de cada mes hay un acto evangelístico en el parque de Jinamar, donde niños y padres acuden a escuchar la Palabra de Dios, siendo un seguimiento de la campaña del verano y hay una respuesta muy positiva.

* La Escuela Dominical está preparando la fiesta de Navidad para el día 17 de diciembre, con un musical basado en el Evangelio de San Lucas. Deseamos que sea un acto evangelístico, donde la familia aparte de disfrutar viendo a sus niños, puedan recibir el mayor y mejor regalo de la navidad: ¡A Jesús!

* Gracias por tenernos en sus oraciones, nos comprometemos a orar también por sus acciones de gracias y sus peticiones. Que el Señor nos siga bendiciendo y agradecidas por ser parte de su pueblo. A Él sea la gloria. Amén.

Tere Castellano



GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE JUAN DE LA COSA LAS PALMAS

AGRADECIMIENTO

* Por el Encuentro de Mujeres FIEIDE: Por la asistencia, y, *sobre todo*, por el mensaje de Medeli, la meditación de Flora y la colaboración en la Alabanza de hermanas de otras Iglesias: Esther Dávila y Elizabeth Alemán, así como los marcadores hechos por Teresita.

* Agradecimiento por las Mujeres que se van a bautizar, que el Señor las bendiga en esta decisión y las confirme en su nueva etapa de entrega y obediencia.

MOTIVOS DE ORACIÓN

* Pedimos oración por los dos Grupos de Mujeres, así como por las enfermedades de algunas de ellas y el trabajo para otras.

Loli Martín

20



GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE GRANADILLA

GRATTUD

* Queremos dar las GRACIAS a Dios por haber sido las anfitrionas este año del Encuentro de Mujeres.

* También queremos agradecer al Señor por las nuevas Mujeres que se han integrado en la Iglesia.

* Mencionar la partida con el Señor de nuestra hermana María del Carmen a sus 93 años.

Ángeles Rodriguez Barba

GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE PENIEL

RECONOCEMOS QUE:

- * El Señor nos ha bendecido con la celebración de nuestro 31 Mini-retiro, que si bien el tema (Anticonceptivos y Reproducción Asistida) asustó un poquito, incluso las Mujeres que «pisaban por primera vez una Iglesia Evangélica», dieron las gracias por el tema y por la forma «delicada» de exponer las dos secciones del mismo.
- * El que las Mujeres seguimos manteniendo nuestras reuniones, siendo las mismas de gran bendición.

MOTIVOS DE ORACION

- * Porque las Mujeres ardan de entusiasmo en el estudio de la Palabra.
- * Por el próximo Mini-retiro de marzo.
- * Por las nuevas creyentes, para que sigan afianzándose en su llamamiento.

Naiby Esquivel Pérez



GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE LA CUESTA

GRATITUD

- * Damos gracias al Señor porque Él es nuestro Pastor por la eternidad.
- * Por su provisión, para que las obras del Templo sigan adelante.
- * Por los hermanos de otras Iglesias que nos han ayudado.
- * Porque Él ha sostenido y guiado en este año a su Iglesia, incluyendo en ella al Grupo de Mujeres.

PETICIONES

- * Por la adaptación del nuevo pastor, Daniel Perera y su familia, a la Congregación y que «juntos sirvamos al Señor».
- * Que el Grupo de Mujeres nos comprometamos más, y que unidas podamos seguir compartiendo y siendo de ayuda a otras llevando el evangelio.
- * Que nuestro Señor nos guie en sus planes y propósitos, y que seamos una Iglesia que expanda la luz del precioso evangelio del Señor Jesucristo. ¡A Él sea toda la gloria!

Magaly Mesa Castro



GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE ARRECIFE DE LANZAROTE

ACCIÓN DE GRACIAS

- * Por los resultados de Sarai y por su progreso (hija de nuestros hermanos Jesús y Ruth).
- * Yobana, casi tres meses de embarazo delicado pero segura en Cristo nuestro protector.
- * Confiamos en la protección de Dios por el embarazo de Antoinnette.
- * El niño Oliver de Santa Coloma (convertido en el Club Emanuel) está en las manos cuidadoras de Dios.
- * Por las actividades evangelísticas durante la Navidad en los cuatro Centros de Ancianos, la cárcel y el Hospital General.

Por la salud y enfermos...

- * Fortaleza y consuelo por nuestros hermanos Greisa y Franklin tras el fallecimiento de su abuelita en Venezuela.
- * Salud de nuestras hermanas: Manuela, Fina, Elsa, Delly, Auri.
- * Oramos por los resultados en la rodilla de Mariana Botezan, situación delicada... Dios le ayude.
- * Rebecca, 25 años con cáncer, hermana de Irlanda con dos hijos que fue operada, le han realizado otras intervenciones... está muy complicado... petición de Keith y de Acre Family.
- * Oramos por Chari y su hermano tras el fallecimiento de su madre en las Palmas.
- * Por Angelita con problemas en su mano, movilidad.
- * Por la salud de José María esposo de Auri.
- * Lilia, enferma de un ojo (visión)... es la madre de Sandra.
- * Saul, primo de Tere Castellano, por su pierna.

La oración del justo es poderosa y eficaz. Santiago 5:16

PETICIONES GENERALES Y AGENDA

- * Orad por el Encuentro de Mujeres “FIEIDE- Regional Canarias 2018. Nuestra iglesia tiene el compromiso este año.
- * Oremos por los 12 estudiantes que inician el próximo curso de «vida discipular» en enero 2018.
- * Orad por el Campamento de Jóvenes en Tenerife (invita la Iglesia Peniel) en febrero 2018 (durante la semana de carnaval).
- * Oremos por Daniel, estudiando en la universidad en Madrid.
- * Oramos por todos los pacientes del Hospital General, que semana tras semana son visitados llevándoles una palabra del Señor.
- * Asimismo, por los cultos de oración celebrados los viernes en la capilla del hospital general de Lanzarote.



GRUPO DE MUJERES IGLESIA DE SANTA CRUZ DE TENERIFE

24

GRATITUD

- * Por el Grupo de Mujeres que, **persevera** y por la bendición que eso supone para nuestras vidas.

PETICIONES

- * Que el Señor nos sostenga en las pruebas que, como familias, estamos pasando en nuestra Iglesia.
- * Que el Señor levante visión por las personas mayores de nuestra Congregación y se pueda crear un «Grupo de visita y acompañamiento».

Elisabet Reyes Hernández

MOTIVOS DE GRATITUD Y ORACION DE LA JUNTA

BENDICIONES

El Señor bendice las actividades que como Mujeres llevamos no solo a nivel eclesial, sino también a través de nuestra Regional FIEIDE, tales como:

- La inestimable colaboración que nos presta nuestro querido hermano, Jose Manuel Diaz Yanes, en la edición de nuestro Boletín.
- Los ENCUENTROS realizados en las diferentes Islas, así como la ofrenda recogida en los mismos para los ministerios de «PUERTAS ABIERTAS» Y «NIÑOS DE LA CALLE EN CUBA».
- Nuestro Boletín ha sido subido a la web de la FIEIDE, a nivel nacional.
- Esto sirve de ENLACE entre Mujeres de diferentes Regionales, produciendo reencuentros muy hermosos y confirmando antiguas amistades.
- La Coordinadora ha asistido al Retiro FIEIDE de la Regional de Andalucía, en Málaga, recibiendo BENDICION no solo a nivel personal sino también para la «Regional» en sí.

25

ORACION

- Por las diferentes Congregaciones que conformamos la Regional y, por ende, las diferentes Uniones Femeninas y el trabajo de las Mujeres.
- Por la próxima Asamblea Regional, en sus diferentes Departamentos, a celebrar en el mes de febrero próximo.
- Por nuestra «consagración» a lo largo de todo el año, *siendo fieles en lo poco, en todo aquello que venga a nuestra mano hacer* «según nuestras fuerzas».

Tere Rodríguez de Yanes

Desde estas páginas queremos FELICITAR a tod@s aquell@s que nos leen, deseando que nuestras sencillas «aportaciones» sirvan para conocer al Niño Dios que vino a entregarse por nosotros «siendo aún pecadores».

EL SEÑOR LES BENDIGA EN ESTAS FECHAS Y SIEMPRE.

Contacto



Tere Rodríguez (coordinadora)



myanesm@gmail.com

Fátima Hernández (Secretaria)



marinoe15@hotmail.com

Loida Masague (Tesorera)



loidamp@gmail.com

